

ANDREAS SOLARO / AFP



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Un “gemelo digital” de la basílica de San Pedro develará sus secretos

La basílica de San Pedro tiene desde hoy un “gemelo digital” realizado con Inteligencia Artificial (IA), que abre al mundo sus detalles y secretos, para contar su transformación a lo largo de los siglos.

El proyecto es de la empresa francesa Iconem, experta en conservación digital del patrimonio artístico de zonas de guerra, junto a Microsoft y se podrá ver en una nueva página web, en una app y en una exposición en una de las terrazas del templo.

Cómo explicó el presidente de Microsoft, Brad Smith, si para construir la basílica hicieron falta 120 años, han sido necesarios dos años y medio para los “drones que sobrevolaron cada milímetro de su superficie y realizaron 400.000 fotografías en alta definición que compusieron el enorme puzzle”.